

Mitterrand encabeza las celebraciones en Francia

París, Julio 13 (UPI). El presidente francés Francois Mitterrand modificó hoy el protocolo para asegurar que los jefes de Estado de las naciones ricas y pobres disfruten de idéntico menú y que participen conjuntamente en los festejos del Bicentenario de la Revolución Francesa.

Las cenas de gala iban a ser servidas en dos lugares distintos y todos los gobernantes se unirían más tarde para disfrutar de un desfile. Pero hoy

hubo un cambio de planes a último momento.

Mitterrand invitó a 27 jefes de Estado de naciones en desarrollo, en la mayoría de los casos con economías en grave crisis, mientras era criticado por los gastos multimillonarios que ocasionaron los festejos para recordar el bicentenario de la Toma de La Bastilla.

Las críticas arrojaron por los costos adicionales y

—Pasa a la página 49—

Perecen 18 oficiales rusos en accidente aéreo en Vietnam

Bangkok, Julio 13 (UPI). Un avión militar con 20 oficiales soviéticos y un número no especificado de vietnamitas a bordo se estrelló en Vietnam, sobreviviendo sólo dos ocupantes de la aeronave, informó hoy un vocero de la embajada vietnamita.

"No tenemos mucha información oficial, pero

si, el avión se estrelló y sólo hay dos sobrevivientes, ambos heridos gravemente", dijo el vocero, quien pidió no ser identificado. El funcionario dijo que el avión se estrelló cuando realizaba un vuelo entre Hanoi y Da Nang, en la costa oriental del centro del país, donde Estados Unidos

—Pasa a la página 9—

Senador Dodd aduce que hay progresos en C.A.

Washington, julio 13 (AP). El senador demócrata Christopher Dodd considera que se está logrando "un significativo progreso" en la normalización de la situación en la América Central y anticipó que "muy prontamente se superarán las dificultades que empañan el proceso".

Un asistente de Dodd

dijo hoy que el senador, que es presidente del Subcomité de Asuntos Interamericanos, pasó ya esa información a sus colegas después de una visita a Honduras, Guatemala, Costa Rica y El Salvador.

Las manifestaciones de Dodd salieron al paso a la "preocupación" ex-

—Pasa a la página 9—

Nuevos saqueos a los comercios en Argentina

Buenos Aires, julio 13 (DPA). La policía informó hoy de nuevos saqueos a comercios ubicados en diversas ciudades de Argentina por personas afectadas por la grave situación económica y social por la que atraviesa el país.

En la norteña ciudad de San Miguel de Tucumán, donde hace dos

días un joven había sido muerto a balazos por la dueña de un supermercado, hoy unas cien personas atacaron y vaciaron un depósito de alimentos de uno de los principales comerciantes mayoristas de la ciudad.

El propietario del depósito, que ocupa la pre-

—Pasa a la página 84—



DE JAPON. París, julio 13 (AP-Cablefoto). El primer ministro japonés, Sosuke Uno arribó hoy para participar en las celebraciones del bicentenario de la Revolución Francesa.

El Rey Hassan de Marruecos amnistía a más de 200 presos

Rabat, Julio 13 (DPA). El Rey Hassan II de Marruecos amnistió hoy a una serie de presos. Tal como informa la agencia noticiosa MAP, de Rabat, se condonaron por completo las penas a 284 presos.

Otros 17 reclusos se vieron beneficiados con régimen penitenciario más suave sin que se les

—Pasa a la página 61—

Estréllase avioneta en EU con supuesto piloto inconsciente

Miami, julio 13 (AP). Una avioneta cesna cuyo piloto estaba aparentemente inconsciente se estrelló en el Océano Atlántico luego de volar cientos de kilómetros con piloto automático mientras era seguido por patrullas de rescate, informaron las autoridades.

Paracaidistas de la Fuerza Aérea se lanzaron al agua y sacaron al hombre del avión dijo un vocero del Servicio de Guardacostas.

El piloto fue trasladado

—Pasa a la página 84—



SUFRE CRISIS. Teherán, julio 13 (AP-Cablefoto). Un iraní sufre crisis nerviosa al participar en una ceremonia religiosa en memoria del ex líder Ayatollah Ruhollah Khomeini.



BUSH EN FRANCIA. París, julio 13 (AP-Cablefoto). Los presidentes de Francia, Francois Mitterrand, izquierda y George Bush, de los E.U., conversan animadamente. Bush llegó hoy para participar en las celebraciones de la revolución francesa y en la Cumbre Económica de siete países.

Húngaros y rusos elogian la visita del Pdte. Bush

Budapest, Julio 13 (UPI). Los húngaros y soviéticos elogiaron hoy la visita que realizó el presidente George Bush a Europa Oriental, mientras que Checoslovaquia afirmó que se trataba de

un intento de desestabilización.

El diario de Partido Comunista húngaro dijo que el viaje de Bush hizo surgir esperanzas para poner fin a la Guerra

—Pasa a la página 84—

7 soldados de EU heridos en Honduras al estallar bomba

Tegucigalpa, Julio 13 (AP). Siete soldados norteamericanos resultaron heridos hoy por el estallido de una bomba de fabricación casera en La Ceiba, ciudad a 350 kilómetros al norte de Tegucigalpa, en la costa atlántica del país.

Charles V. Barclay, vocero de la embajada de Estados Unidos, dijo a la AP que "desconocemos si el artefacto, de tipo

—Pasa a la página 41—

E.U. no comenta ejecución de cuatro militares cubanos

Washington, Julio 13 (AP). El Departamento de Estado dijo hoy que el gobierno del presidente George Bush no tuvo acceso a todas pruebas en el juicio a militares y otros funcionarios acusa-

dos de narcotráfico en Cuba, por lo que se abstuvo de hacer comentarios sobre las ejecuciones en ese país.

Como política, por supuesto, nosotros apoyamos

—Pasa a la página 49—



EJECUTADOS EN CUBA. La Habana, Julio 13 (Reuter). El Gral. Arnaldo Ochoa, izquierda y el capitán, Jorge



Martinez, dos de los cuatro militares cubanos que hoy fueron ejecutados por su participación en actividades del narcotráfico internacional.

Ejecutan a cuatro oficiales cubanos

México, Julio 13 (AP). El general cubano Arnaldo Ochoa y otros tres oficiales del ejército fueron ejecutados esta mañana por un pelotón de fusilamiento, por su participación en el contrabando de toneladas de narcóticos enviados a Estados Unidos, dijo la agencia noticiosa oficial de Cuba.

Con esas ejecuciones culminaron la

Corte Marcial y el respectivo proceso de apelación que había puesto al descubierto que dentro del ejército cubano había una organización dedicada al narcotráfico, al contrabando, al mercado negro y otros negociados.

Ochoa, de 57 años, había participado en la lucha guerrillera que trajo a

—Pasa a la página 61—